

Sido Muncul Berikan Santunan

1.000 Dhuafa di Yogya

Rabu, 23 Mei 2018 | 9:30

<http://sp.beritasatu.com/home/sido-muncul-berikan-santunan-1000-dhuafa-di-yogya/124261>



Direktur PT Sido Muncul Irwan Hidayat memberikan 1.000 santunan kepada kaum Dhuafa di Kota Yogyakarta di Grha Pandawa Balaikota Yogyakarta, Selasa (22/5). [Fuska Sani Evani]

Berita Terkait

- [Meneg PPPA Lepas 19.000 Peserta Mudik Gratis](#)
- [Kemhub Gratiskan Kapal Ferry Ro-ro untuk Pengendara Sepeda Motor](#)
- [Sido Muncul Uji Coba Pabrik COD Terbaru](#)
- [Dialog dengan Karyawan Sido Muncul, SBY Minta Pemerintah Lindungi Industri Jamu](#)
- [Sido Muncul Genap 66 Tahun, Mengangkat Wisata Kuliner Semarang di Danau Rawa Pening](#)

[YOGYAKARTA] Tetap berkomitmen untuk mengerakkan perekonomian masyarakat kecil, PT Sido Muncul akan menggelar Mudik Gratis yang ke-29 kalinya pada 9 Juni 2018 mendatang dengan titik kumpul di Taman Mini Indonesia Indah (TMII) Jakarta.

Direktur Sido Muncul Irwan Hidayat saat memberikan 1.000 santunan kepada kaum Dhuafa di Kota Yogyakarta di Grha Pandawa Balaikota Yogyakarta, Selasa (22/5/) mengatakan, tahun ini, estimasi jumlah armada yang disiapkan untuk Mudik Gratis akan menurun.

"Kita estimasinya 220 armada dengan total daya angkut kurang-lebih 16.000 orang. Jumlahnya menurun dibanding tahun lalu yakni 250 armada," ujar Irwan.

Menurutnya, penurunan jumlah peserta Mudik Gratis Sido Muncul tersebut bisa disebabkan karena banyaknya program serupa yang diterapkan BUMN, juga perusahaan lain. Namun juga bisa dijadikan indikator bahwa masyarakat atau calon pemudik, sudah mampu menyelenggarakan biaya untuk dirinya sendiri.

"Indikatornya, pendaftar setiap tahun berganti, walaupun muncul wajah baru, bukan berarti ada penambahan peminat Mudik Gratis, melainkan yang dulunya ikut, sudah bisa mudik mandiri," ucap Irwan.

Sementara itu, PT Sido Muncul bekerja sama dengan Pemerintah Kota Yogyakarta memberikan 1.000 santunan kepada kaum Dhuafa di Kota Yogyakarta dengan total Rp 150 juta.

Santunan itu sendiri rutin dilakukan Sido Muncul setiap tahunnya dengan menggandeng pihak Pemkot Yogya sebagai bagian dari Corporate Social Responsibility (CSR).

Irwan Hidayat menjelaskan bahwa Kota Yogyakarta menjadi kota pertama yang dituju dalam kegiatan santunan kepada dhuafa dan kegiatan sosial lain yang rencananya akan digelar di beberapa kota besar di Indonesia.

"Kalau setiap Ramadan, kegiatan Sido Muncul adalah berbagi dengan yatim piatu dan dhuafa. Setelah Kota Yogyakarta, selanjutnya di Semarang," terang Irwan.

Irwan juga menceritakan bahwa pada 11 November mendatang, Sido Muncul genap berusia 67 tahun. "Rahasianya bisa mencapai 67 tahun adalah penerusnya harus bisa meneruskan ini dengan baik. Tapi kami juga sadar bahwa kami bagian dari masyarakat sehingga bagaimanapun perusahaan ini harus bisa memberikan manfaat bagi masyarakat," ujarnya.

Santunan kepada anak yatim dan kaum dhuafa secara rutin telah dilakukan Sido Muncul sejak beberapa tahun lalu.

Kota-kota yang juga pernah didatangi Sido Muncul terkait kegiatan santunan tersebut meliputi Jakarta, Depom, Bekasi, Karawang, Purwakarta, Tangerang Selatan, Bogir, Bandung, Semarang, Surabaya, Solo, Bali, Lampung, Medan, Banjarmasin, dan beberapa kota lainnya. [152]